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INTERROGAZIONE SCRITTA E-0227/03
di Roberto Bigliardo (UEN)
alla Commissione

Oggetto: Gestione dei Fondi Europei da parte della Regione Basilicata

Potrebbe la Commissione far sapere quali siano i motivi per cui la Giunta regionale della Basilicata, 
appartenente all'obbiettivo 1, nell'ambito del "Programma Operativo Regionale" - P.O.R.- 1994-1999  
ha utilizzato l'intero finanziamento di 41 miliardi di lire, stanziato per sei anni (1994-1999), per le 
provvidenze richieste sino a settembre 1997 e altri 13.869.370.279 miliardi di lire, erogati in forza del 
Decreto del Ministro del Lavoro del 5 giugno 2001 al fine di favorire l'emersione del lavoro 
sommmerso per gli anni 2000-2003, per corrispondere le provvidenze per l'avviamento 
all'occupazione dovute per il periodo ottobre 1997 - 31 dicembre 1997? Per quali motivi, inoltre, la 
Basilicata, attualmente e relativamente agli anni 1998 e 1999 è debitrice di provvidenze 
all'occupazione ed al lavoro autonomo, già riconosciute agli aventi diritto, per ulteriori Lit. 
113.298590.000 e per far fronte a detti impegni di spesa, relativi agli anni 1998 e 1999, assunti senza 
copertura finanziaria, sembra intenzionata ad utilizzare risorse economiche che l'UE le corrisponderà 
per finanziare il "Programma Operativo Regionale" 2000-2006?

Intende la Commissione accertarsi e chiarire in quale modo la Regione Basilicata gestisce e utilizza le 
provvidenze economiche finanziate dall'Unione europea, come e con quali risorse prevede di far 
fronte agli impegni di pagamento tanto disinvoltamente assunti senza disponibilità di cassa ovvero 
evitare che, al fine di far fronte agli impegni assunti per gli anni 1997-1999, debba attingere alle 
risorse finanziarie erogate dall'Unione europea con destinazione diversa e per interventi di diverso 
ordine?

Quali iniziative intende adottare la Commissione per impedire che la clientelare ed allegra gestione 
della spesa , posta in essere dalla Regione Basilicata negli ultimi anni, finisca per gravare e 
penalizzare ogni aspettativa proveniente dalle misure di sostegno ufficialmente erogate per gli anni 
2000- 2006?


